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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1842回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年5⽉月13⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事✴ビジター  

鈴鈴⽊木  悌介様…久しぶりにお邪魔させていただきます。  
✴会員誕⽣生⽇日  
内⼭山  修⼀一さん…誕⽣生祝有難うございます。  
✴結婚記念念⽇日  
斎藤 　 永さん…結婚記念念⽇日のお祝ありがとうございます。すっ
かり忘れていました。30年年間よく続いています。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
荻野  善明さん…奥様誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。  
✴その他  
地区協参加者⼀一同…先⽇日の地区協では、全体会議・部⾨門別協
議、⼜又⼩小⽥田原に戻ってからの意⾒見見交換会と有意義な⼀一⽇日でし
た。本⽇日は各⾃自が発表しますので宜しくお願いします。  
地区研修協議会3次会参加者…地区研修協議会３次会の残とし
て少々ですが。  
鈴鈴⽊木  友徳さん…⽵竹⾺馬の友、⼩小林林泰⼆二が亡くなりました。私が残
されました。  
清 　 康夫さん…①当クラブのゴルフコンペにて準優勝、ドラコ
ンを1つ取りました。年年齢の差で優勝のがしました。②（株）
フジミの社員研修旅⾏行行、35名にて19・20⽇日、宮城県、仙台
市、⽯石巻市⼥女女川町、被災地の視察、秋保温泉に宿泊、津波の怖
さは想像以上。復復興には10年年位掛るようです。  
中村  維孝さん…ウランバートルロータリークラブの会⻑⾧長と実り
ある打合せをして来ました。  
⼩小嶋   章司さん…とうとう⼭山⼝口県の⽇日本酒「獺祭」をコップ2杯
飲む事が出来ました。⼩小川さんありがとう。ちなみに⼀一升
7000円でした。  
⼤大川  久弥・誠さん…先⽇日は亡き⽗父の葬儀ならびに告別式に多く
の⽅方に御会葬いただきありがとうございました。  
久保⽥田  知⼦子さん…本⽇日、急⽤用のため途中退席させていただきま
す。斎藤さんごめんなさい。  
阿久津  馨さん…4⽉月16⽇日のゴルフコンペで1位になりました。  
ゴルフ同好会…懇親会の残を少々ですが。

例例会報告：2014年年4⽉月22⽇日（曇り）  第1841回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
5⽉月20⽇日  移動例例会(施設⾒見見学会)    
 　 　 　 　 　8:45  ⼩小⽥田原駅⻄西⼝口集合  
 　 　 　 　 　9:00  出発 　途中  井細⽥田・卸団地に停⾞車車  
 　 　会 　費:  8,000円  
 　 　⾒見見学先:靖国神社参拝・パソナ  アーバンファーム・  
                                科学技術館  
 　 　昼 　⾷食:浅草ビューホテル  
 　 　⼣夕 　⾷食:横浜中華街  ⾦金金⾹香樓樓  
担当:  指導者育成委員会  
※例例会場での例例会はありません。  !
5⽉月27⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  プログラム委員会  
卓話:松陰  弘⼀一様(⽇日本ボーイスカウト⼩小⽥田原地区協議会会⻑⾧長)  
｢内容:未定｣  !
6⽉月3⽇日  通常例例会  12:30    (理理事会開催⽇日11:oo~∼)  
担当:  中野  明会員  
卓話:テイ  サイカ様(⽶米⼭山奨学⾦金金学⽣生)  
｢内容:未定｣  !
6⽉月10⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  プログラム委員会  
卓話:⼩小川  和夫会員  
｢内容:国際交流流について｣

■ ■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■ ■   
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‣14⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:江成  健⼀一会員/相続税について]  
‣15⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム/新旧引き継ぎ｣  
‣16⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  
‣18⽇日(⽇日)  ⾜足柄  ⽔水源の森植栽地  9:00~∼15:00  M.U.受付なし  
     ｢卓話:  ⽔水源の森整備事業｣  
                            ⼩小⽥田原城北北RAC    富⼠士道橋  8:45集合〜～10時まで  
   ｢卓話:  クリーン酒匂参加｣  
‣19⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼩小野良良太郎郎  地区⽶米⼭山副委員⻑⾧長/  
   仕事とロータリーライフ｣  
‣20⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:⽥田代  恭⼦子会員/スマイルBOX｣  
‣21⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会]  
‣22⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:久留留  聡⼦子様・ガバナー事務所事務局員/  
   ロータリー｣  
‣23⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:次年年度度会⻑⾧長・幹事｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:｣  
‣26⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:川村  啓司会員/未定｣  
‣27⽇日(⽕火)  箱根  湯本富⼠士屋ホテル  11:30  
     ｢卓話:社会奉仕  清掃作業10:00~∼11:00    
   例例会11:30~∼｣  
‣28⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:未定/未定]  
 　                      ⼩小⽥田原城北北RAC    マロニエ201  19:30  
   ｢卓話:未来へのポートフォリオ作成｣  
‣29⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  17:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム/｣  
‣30⽇日(⾦金金)  湯河原  M.U.受付なし  
     ｢卓話:家族親睦会｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:神⼾戸  徹君(1991〜～92年年度度  副会⻑⾧長)/  
     会⻑⾧長(代⾏行行含)を経験し思うコト  専⾨門職の中で  
     感動をした四⽅方⼭山話｣  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

阿久津 　馨委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

4月22日分 34,897 958,941 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当:  上⽥田  博和プログラム委員⻑⾧長  
卓話:  加藤宗兵衛様・(⼀一社)尊徳塾  
｢卓話:⼆二宮⾦金金次郎郎の弟⼦子たち｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長

財団表彰者（敬称略）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ 結婚記念念⽇日
斎藤 　永さん（4⽉月27⽇日）

❖ビジター
鈴鈴⽊木 　悌介様（⼩小⽥田原RC）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
荻野 　睦美さん（5⽉月７7⽇日）

❖ 会員誕⽣生⽇日
⽯石内 　正彦さん（4⽉月30⽇日）  
内⼭山 　修⼀一さん（5⽉月9⽇日）

Paul Harris Fellow Pin +3 
　田代 博信、村瀬 雅寛、中村 維孝 
　菊地 義雄、守屋 善男 
Paul Harris Fellow Pin +2 
　露木 清勝、須賀 俊和 
Paul Harris Fellow Pin +1 
　大川　誠、久保田 知子 
PHF Certificate + Pin 
　木村 啓滋、大川 久弥
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⾦金金⼭山  慶昭  幹事  
1)会報に書いてありますように、次回の
例例会は5⽉月13⽇日になります。お間違えの
無いようにお願いいたします。  
2)理理事の皆様に御案内が届いていると思
いますが、13⽇日11時より談話室にて⾏行行
います。また委員⻑⾧長、プロジェクトリー
ダー、次年年度度執⾏行行部で議案提出がござい
ましたら、今⽉月中にお申し出ください。

提出資料料がございましたら5⽉月11⽇日まで事務局までお願
いいたします。

露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  
 　先週は⼤大変忙しい週となりました。
16⽇日に会⻑⾧長幹事会、19・20⽇日は⼩小林林
泰⼆二さんの葬儀告別式、20⽇日が地区
研修・協議会と続きました。地区研
修・協議会の冒頭、物故者への黙祷が
⾏行行われましたが、⼩小林林泰⼆二さんの名前
もしっかりとプログラムに記載されて
おりました。事務局の諸星さんの迅速

な対応、ありがとうございました。  
 　この地区研修・協議会の詳しい報告は、この後のクラブ
協議会でそれぞれ出席者の⽅方からあると思いますが、全体
会議での菅原パストガバナーの基調スピーチは⼤大変ユニー
クなものでした。少しご紹介いたしますと、オキシトシン
という脳で分泌泌されるホルモンは、別名「幸せホルモン」
と⾔言われ、⼥女女性が⼦子供を出産する時や、⾚赤ん坊が⺟母乳を吸
う時に分泌泌されるそうで、これはお⽗父さんではだめなんだ
そうです。この幸せを感じさせる「幸せホルモン」を分泌泌
させる⾏行行為、⼈人々を幸せにする為のロータリークラブの奉
仕活動はイコールであり、オキシトシンをたくさん分泌泌さ
せるような奉仕活動が重要であるという、菅原パストガバ
ナーお得意のユーモアを交えた、哲学的要素も盛り込まれ
たお話しをされました。  
 　また、会⻑⾧長幹事会では、ポリオ・エンド・ナウのキャン
ペーンを第9グループで開催するという計画は中⽌止との報告
がなされました。中⽌止の原因は、主要駅付近でのテントや
ポスター等を掲⽰示する衝⽴立立て等が設置することが出来な
い。配布⽤用のパンフレットが終わってしまった。これらに
加え、ポリオのキャンペーンのみを⾏行行うのではなく、この
地域独⾃自のロータリークラブの奉仕活動を⾏行行う時に同時に
開催するほうがより効果的なキャンペーンになるとの結論論
から中⽌止と決定されました。また、3年年毎に開催される規定
審議会も、昨年年開催され次回2016年年に開催される規定審議
会の⽴立立法案等を、7⽉月末までに提出ではあまりに期間がない
ので、3年年毎を4年年毎に変更更する案件を、2750地区として
提出することになったそうです。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　5名  
 　 　菊地  義雄、須藤  公司、⽊木村  啓滋、⼤大川 　誠  
 　 　⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  1名  
 　 　須藤  公司（4/20 　地区協議会）  
【前回MU】        2名増加  
 　 　須藤  公司（4/16 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
 　 　⼤大川  久弥（4/20 　地区協議会）  
【前々回MU】  増加なし

例例会報告：2014年年4⽉月22⽇日（曇り）第1841回 　通常例例会

⼤大⽊木 　清  委員

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年4⽉月22⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶 出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

4月22日 46(42) 37 1 90.48%

4月15日 46(45) 38 2 88.89%

4月8日 47(40) 40 0 91.11%

❖ 委員会報告
社会奉仕委員会・志澤委員⻑⾧長  

社会奉仕委員会とチャリティープロジェクトの合同委員会
を今⽇日例例会の後に⾏行行います。委員の皆さん、ご参加お願い
します。  

国際奉仕委員会・中村委員  
国際奉仕プロジェクト活動の⼀一環として、モンゴル・ウラ
ンバートルRCのメンバーと顔合わせに東京へ⾏行行ってきまし
た。⾊色々お話をさせていただき、次年年度度何か国際奉仕プロ
ジェクトができればと思っています。  

次年年度度・⼤大川幹事  
5/13に次年年度度の理理事役員委員⻑⾧長会議があります。時間は例例
年年通りですが、場所が松⽥田ということですのでお間違えな
いよう。次年年度度の活動計画書を提出していない⽅方はなるべ
く早くお送りください。また、クラブ協議会の発表者名簿
を⼊入れてありますので、コンパクトにまとめて発表をお願
いします。

❖ Table  Flower

•スプレーバラ  
•スナップ(⾦金金⿂魚草）  
•ダスティーミラー  
•スプレーカーネーション  !
スプレーバラの花⾔言葉葉は「温かい⼼心」  
スナップの花⾔言葉葉は「清純な⼼心」  
ダスティーミラーの花⾔言葉葉は  
「あなたを⽀支える」  
スプレーカーネーションの花⾔言葉葉は  
「純粋な愛情」

齋藤 　永 　エレクト  
4/20(⽇日)東海⼤大学湘南キャンパスでの2014
年年地区研修協議会に総勢13名で参加してき
ました。順次各部⾨門で発表していきます。
会⻑⾧長部⾨門はPETSでお話しした「Light  Up  
Rotary」が主な内容でしたが、気になった
ことが⼀一つ。46万⼈人が参加した相模原市⺠民
桜まつりでアンケートを取ったら「ロータ

リーを知っている」⼈人が39％しかいなかったそうです。認知
不不⾜足を感じました。  !

⼤大川  久弥 　幹事部⾨門  
テーマとして3つ。幹事の役割と責務につ
いて。会員アクセスについて。討論論会の中
で、会⻑⾧長と幹事の役割分担・幹事と事務局
の関係について・情報伝達について話し合
いました。幹事の仕事は事務的なものが中
⼼心で、事務局に助けられている部分も多く
あります。総合的判断を意識識してやってい
きたいと思います。  !
須賀  俊和 　クラブ奉仕部⾨門  
「例例会は⼈人⽣生の道場、⼊入りて学び出て奉仕
せよ」について考えました。ロータリーの
精神は親睦と奉仕の調和の中に宿ると⾔言わ
れています。例例会に出席し発想の交換を通
じてお互いに切切磋琢磨し奉仕の理理想を研鑽
する、という点を改めて勉強いたしました。

親睦とは単なる飲み会でなく⾃自分の困っていることを相談で
きる場であること、それが原点です。  !

櫻井  康⼆二 　クラブ奉仕部⾨門  
クラブ奉仕部⾨門とはクラブの要であり、⼩小
委員会の内容を把握して会⻑⾧長とコミュニ
ケーションを取りながら会を盛り上げてい
く部⾨門とお聞きしました。クラブが活性化
され出席率率率が上がりうまく⻭歯⾞車車が回ってい
くために重要な部⾨門です。ロータリーバッ
ジの意義や、ロータリーの⽬目的なども学び
ました。  !
⼩小嶋  章司 　会員増強部⾨門  
会員増強に対しては打つ⼿手がないというの
が第⼀一声でした。逗⼦子の成功例例が発表にな
り、初年年度度の会費と⼊入会費を免除するとい
う形式で10⼈人⼊入れたそうです。これが良良い
かどうかは分かりません。「1か⽉月2万円が

払えないのか？」というプライドを刺刺激するやり⽅方もあるそ
うですが、ロータリーの精神に反する気がします。ただこの
まま⾏行行くと本当に会員がいなくなってしまいますので、若若い
⽅方を頑張って⼊入れていかなくてはと思いました。

志澤  昌彦 　職業奉仕部⾨門  
次年年度度から職業奉仕が復復活します。地区の
活動⽅方針としては⼤大きく2つ。地区からの⼀一
⽅方通⾏行行だったものをクラブとの相互通⾏行行に
していく。職業奉仕を正しく理理解し分かり
やすく解説できる能⼒力力をつける。ロータリー
の神髄は職業奉仕のはずなのに、具体的に
明確な定義はないそうです。⾊色々な解釈が

あってまとまっていない。難しい問題ですが重要な部分なの
で皆と共有していきたいです。  

⽊木村  頼弘 　社会奉仕部⾨門  
ベテランの講師の⽅方から「昔は困っている
⼈人がはっきり⾒見見えたが、今は政府や⼤大⼿手企
業が奉仕活動に参加するようになり、ロー
タリーが何をしていいのか分かりにくくなっ
ている」とお聞きしました。⽔水⾯面下で⽀支援
を求めている⼈人はたくさんいるのですが、
⽬目が⾏行行き届かないのが実情です。また、義

務的な奉仕は⾝身にならないということも勉強しました。   !
⼩小川  和夫 　国際奉仕部⾨門  
何故国際奉仕でできないのか？それは五⼤大
奉仕の中で優先順位が低いから。予算も少
なく⼈人⼿手も⾜足りず⼿手が回らない。海外との
接点が少なく興味がわかない、関⼼心が薄い。
リーダーシップを取る⼈人がおらず、きっか
けが無い。そういう声がありました。クラ
ブ全体の理理解が⼤大切切なので焦らずゆっくり

進めて⾏行行きたいと思います。  !
露露⽊木  清勝 　⻘青少年年奉仕部⾨門  
インターアクト、ローターアクト、⻘青少年年
交換学⽣生に関して。次年年度度から新世代奉仕
が⻘青少年年奉仕に戻ります。海外では呼び⽅方
に拘っている⽅方も多いようです。インター
アクトは⾼高校中学でかなり活発に運動して
いますが、ローターアクトは数も少なくク

ラブの拡⼤大が必要です。  !
荻野  善明 　新会員部⾨門  
「もっとロータリーを楽しむために」をテー
マに講演とディスカッションがありました
が、まだ⼊入ったばかりの⽅方も多く深い話まで
⾏行行けずに終わってしまいました。往復復のバス
の⾞車車中、意⾒見見交換会などの⽅方が有意義だった
と感じています。

❖ 地区協議会報告

❖ 幹事報告


